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ALLEGATO  ALLA  DELIBERAZIONE  DI  CONSIGLIO COMUNALE N. 24 DEL 

28/06/2019. 

Presidente: “Punto 9 <modifica Regolamento COSAP>. Relaziona il 

Sindaco. E’ il Canone Occupazione Spazi e Aree Pubbliche prego”. 

Sindaco:” Grazie Presidente. Volevo anche ricordare e 

ringraziare: il 10 maggio siamo andati insieme al funzionario 

Elena Doda presso la Prefettura e volevo informare il Consiglio 

comunale che è terminata l’esperienza del nostro revisore dei 

conti del Comune di Curtatone, Raffaella Pagani, alla quale va 

il nostro grazie, perché ci ha sempre seguito con grande 

competenza e grande disponibilità. E dal 10 maggio abbiamo un 

nuovo revisore, la dottoressa Silvia Daccò, con la quale abbiamo 

già iniziato a collaborare in queste settimane e quindi ci 

tenevo in modo particolare a informare il Consiglio comunale di 

questo passaggio: dall’estrazione, perché la scelta del revisore 

avviene tramite sorteggio in Prefettura. Per quanto riguarda il 

punto il punto 9 è una modifica del regolamento Cosap in modo 

particolare per dare l’opportunità alla Giunta - sia il 

funzionario e sia il segretario comunale sono a disposizione per 

maggiori dettagli - per poter venire incontro e rimodulare per 

avere un Regolamento più flessibile, faccio un esempio: anche 

citando quello che sta avvenendo a proposito del Borgo delle 

Grazie, perché quando si parla di investimenti a Grazie si parla 

di investimenti sul territorio non solo comunale ma provinciale, 

quello che qualche anno fa è iniziata come un’esperienza (mi 

vengono in mente in questo momento <le auto d’epoca>),  lo 



2 

 

scorso anno 2 manifestazioni e quest’anno siamo già a 5 

manifestazioni. Ma pensate a che valore importantissimo ha ogni 

singola manifestazione automobilistica sul nostro territorio: 

anche perché si parla dalle Mille Miglia, alle 500, alle Alfa, 

alle Lancia, quindi stiamo parlando di professionisti che da 

tutta la Regione ed anche fuori Regione vengono sul nostro 

territorio e ci chiedono questa grande collaborazione, perché 

Grazie è sempre più conosciuta a livello nazionale ma conosciuta 

anche da quegli operatori sportivi e dagli amanti del bello e 

sono questi corridori, che possiamo definire anche mecenati dal 

loro punto di vista, perché parliamo di investimenti privati 

anche importanti. Quindi quello di abbinare il nuovo Museo dei 

Madonnari al Borgo delle Grazie a queste eccellenze 

automobilistiche, ecco, non fa che farci piacere. C’è stato un 

incremento veramente incredibile: solo in tre estati siamo 

passati da una manifestazione a cinque manifestazioni. Quindi 

anche questo Regolamento serve per poter darci e permetterci 

quella flessibilità che meritano questi grandi appuntamenti, 

perché, anno dopo anno, questo ci può essere d’aiuto e quindi 

maggior flessibilità anche poter gestire, poter accogliere al 

meglio e sviluppare e dare ricchezza al nostro territorio 

grazie”.  

Presidente: “Grazie. Chi interviene su questo punto? Prego 

Totaro”.  

Totaro: “Sì, chiedo scusa, sostanzialmente vedo che c’è scritto 

modifica regolamento Cosap. Cosa cambia sostanzialmente?”. 
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Presidente: “Risponde il Segretario generale”. 

Segretario: “Come avete visto è stato aggiunto il punto “o” di 

quell’articolo perché, proprio per assicurare la massima 

regolarità agli atti amministrativi, ci siamo accorti nella 

gestione ordinaria che non è possibile prevedere in astratto 

tutti i casi di esenzione o di contribuzione da parte del 

Comune. E’ vero che già per legge, per il Testo Unico, la Giunta 

ha competenza residuale, ma è meglio che anche il Regolamento 

prenda atto di queste situazioni e quindi per i casi che si 

presentano e che non rientrano nella specifica dell’elencazione 

nel regolamento sarà la Giunta a decidere. Questa è la modifica 

proposta”. 

Presidente:” All’articolo 31 del vigente Regolamento Cosap viene 

aggiunto il comma “o”, che dice:< in tutti i casi non 

espressamente previsti dal presente articolo le eventuali 

esenzioni saranno stabilite con delibera di Giunta comunale>.” 

Totaro:” Ok Maffezzoli adesso sì che ho capito!”. 

Segretario:” Pensavo che aveste visto il testo della delibera 

almeno voi ...”. 

Presidente: “Altri interventi? Nessun altro intervento, allora 

qui votiamo la modifica al Regolamento Cosap”. 

 


